## ALTZA

## Exposición de talla de madera

Se encuentra abierta en la Casa de Cultura Casares, una bonita exposición en talla de madera, del artista Félix Conde. Esta exposición, que puede ser visitada diariamente de 17.00 a 20.00 horas de la tarde, hasta el próximo día 19, está siendo muy elogiada por el público que la ha visto hasta el momento. Es de esperar que numeroso público se acerque hasta Casares para observar estas piezas talladas en madera.

**Autoprotección en montaña**. Los aficionados a los deportes de montaña, tienen una buena oportunidad de aprender distintas técnicas sobre autoprotección en montaña, siguiendo el curso gratuito que se va a dar en Casares los días 10 y 11 de presente mes. El plazo de matrícula está abierto, y en el mismo pueden inscribirse hasta el día 9, de 17.30 a 19.30 horas de la tarde./ P. GONZALEZ